



ANTONIO PASTOR

## Todas las universidades en la mochila

La Feria de Universidades UNITOUR llega hoy a Valladolid después de un recorrido por 17 ciudades españolas y otras 7 de Italia, Alemania y Portugal, para que las instituciones académicas acerquen a los estudiantes de Bachillerato su oferta educativa, y éstos puedan resolver dudas sobre cuáles son los grados con más salidas profesionales, los tipos de becas a las que pueden optar o qué alojamientos tienen los campus

G. ESTRADA

La Feria de Valladolid abre hoy sus puertas a las universidades e instituciones académicas de estudios superiores para acercar a los estudiantes su oferta educativa.

**E**l día en que un joven sopla las 18 velas de su tarta de cumpleaños, su vida da un giro. Se ha convertido en adulto y ya está preparado para asumir roles hasta entonces 'prohibidos', como conducir un coche o votar en unas elecciones. Pero esa mayoría de edad marca un punto de inflexión aún más importante. Ha llegado

el momento de elegir el camino de su futuro profesional, y el mapa de titulaciones es tan amplio, que debe tener muy clara su elección antes de dar el primer paso.

¿Médico o abogado? ¿Profesor o ingeniero? ¿Científico o educador social? ¿Informático o contable? ¿Historiador o logopeda? Un sinfín de preguntas que llevan

aparejadas otras tantas relacionadas con la elección de la facultad donde cursar los estudios, la ciudad en la que vivir, si se van a solicitar becas, si existen numerosas clausos o qué salidas profesionales se abren una vez obtenido el título.

Para resolver éstas y otras dudas, llega hoy a Valladolid la feria

UNITOUR, un escaparate sobre la oferta educativa en España y en algunos países del entorno europeo para facilitar a los alumnos toda la información relacionada con los grados de las universidades públicas y privadas, así como de las titulaciones complementarias a los estudios superiores.

Se trata de un encuentro direc-



to entre los responsables de las universidades participantes y los alumnos que en los próximos meses solicitarán plaza y echarán la matrícula para cursar su carrera, ahora ya convertida en grado tras la adaptación de los planes al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) del plan Bolonia.

En total, estarán presentes en la edición vallisoletana de UNITOUR 25 universidades y centros de formación de España, Italia, Alemania y Portugal para acercar a los estudiantes de Bachillerato, así como a sus padres y profesores, toda la oferta educativa.

Entre los asistentes, destaca la presencia de siete instituciones públicas y privadas de Castilla y León: la Escuela especializada en Diseño e Informática de Vallado-

### En la presente edición participan en Valladolid 25 expositores, siete de ellos de Castilla y León

lid (ESI Valladolid); IE University, de Segovia; Universidad Católica Santa Teresa de Jesús, de Ávila, Universidad de Burgos, Universidad de Salamanca, Universidad Europea Miguel de Cervantes, de Valladolid y Universidad de Valladolid.

Un encuentro único destinado a facilitar la recogida de información, pues cada institución académica cuenta con su propio stand para que los alumnos que se acerquen reciban atención personalizada y orientada a la rama de arte, ciencia y tecnología, o humanidades y ciencias sociales, que hayan elegido una vez finalizada la Secundaria.

Organizado por el Círculo Formación, y con la colaboración de EL MUNDO DE VALLADOLID, este certamen abrirá hoy de forma gratuita de 9.30 a 14 horas para los alumnos de los doce colegios que han concertado cita previa, y por la tarde de 15.30 a 18 horas para el resto de público que quiera acercarse a título individual para resolver las dudas sobre su futuro profesional.

Ésta será una de las últimas oportunidades de este año para adquirir información de un modo tan sencillo y directo, pues al encuentro vallisoletano de la jornada de hoy sólo le seguirán los certámenes de Murcia, el 2 de marzo, y el de Alicante, al día siguiente.

Se completa así una gira iniciada el 3 de noviembre en León, con parada también en Burgos, y que ha recorrido otras 17 ciudades españolas, así como Lisboa y Oporto, en Portugal; Munich y Dusseldorf, en Alemania; y Bari, Roma y Milán, en Italia.